

Nettoyage citoyen

Afin de préserver notre planète et la propreté de notre ville, nous avons participé aux différentes actions « nettoyage citoyen » qui ont eu lieu dans la ville.

Nous étions accompagnés des agents du CCAS, des volontaires de l'heure civique et des védasiens.



Cérémonies

En tant qu'élu-e du Conseil Municipal des Enfants, nous participons aux cérémonies de la Mairie. Ces cérémonies officielles font partie du devoir de mémoire. Nous avons par exemple participé à la cérémonie du 8 mai et nous participerons à celle du 14 juillet. Nous étions également présents lors de la cérémonie de remise des cartes électorales pour les jeunes de 18 ans, nouvellement inscrits sur les listes électorales de la commune.

Enfin, nous sommes présents lors d'événements, comme par exemple pendant les JO à Saint-Jean !

Conclusion

Notre année du CME touche à sa fin ! Les élu-e-s en classe de CM1 poursuivront leur deuxième année de mandat et les élu-e-s en classe de CM2 nous quittent.

Nos projets recommenceront en novembre avec les nouveaux élu-e-s qui nous auront rejoint. A bientôt !

Quoi de neuf au CME* ?

Numéro 4 - Juin 2024



Édito

La fin de l'année scolaire est là !

Nous remercions tous les élus de CM2 pour leur engagement pour leur commune et leur souhaitons le meilleur pour leur rentrée au collège.

Bravo à tous les enfants élus. Vos idées novatrices et vos actions ont permis de nombreuses avancées, comme par exemples la campagne de communication visant à lutter contre l'incivilité ou encore votre participation aux nettoyages citoyens réalisés au cours de l'année.

Bonne lecture !

François Rio, Maire
Claire Maurin, Adjointe à la Démocratie

*Conseil Municipal des Enfants



François RIO
Maire
saintjeandevedas.fr

Campagne propreté

Nous avons souhaité lutter contre les incivilités fréquentes, qui se caractérisent par les déjections canines sur les trottoirs, les mégots de cigarette, les encombrants et autres manques de civisme.

Pour ce faire, nous avons réalisé 3 affiches avec l'aide du service communication.

Tu pourras découvrir cette campagne dans la ville de Saint-Jean-de-Védas. Elle sera installée sur les panneaux d'affichage dans l'espace public (120x176 cm).

Quand tu liras les slogans « **les mégots c'est pas de la déco** » ou « **jeter c'est à votre portée** », ou encore « **Le trottoir n'est pas un crottoir** », tu sauras que c'est nous !



Sais-tu que les cigarettes mettent en moyenne 12 ans pour se dégrader totalement et qu'un seul mégot peut polluer jusqu'à 500 litres d'eau.

Création d'un Jardin nourricier

Nous avons créé un jardin nourricier dans le parc du Terral !

La Maison de la Nature et de l'Environnement et Laurent Thiollet, nous ont accompagnés dans la réalisation de ce projet. Tout au long de la réalisation, nous avons appris des choses sur les êtres vivants qui composent notre écosystème, la diversité des espèces végétales, les pollinisateurs et différentes méthodes de jardinage.

N'hésite pas à te rendre au parc du Terral pour y jeter un coup d'œil !

Afin d'en apprendre davantage sur le sujet, nous visiterons la ferme urbaine collaborative « oasis citadine » qui se situe à Montpellier.



Qu'est-ce que c'est un jardin nourricier : *un jardin nourricier réunit dans un même jardin les plantes ornementales et les plantes comestibles.*



Restauration scolaire

Afin de choisir le nouveau prestataire, qui s'occupe de nous préparer les repas, que nous mangeons à la cantine, nous avons participé à un « repas test » avec des agents municipaux. Nous devons attribuer une note sur 5 aux différents menus présentés ce jour-là.

Les critères de notations : l'aspect - l'odeur - le goût - la texture. C'était une super expérience, d'être associé à cette décision.